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Ata da reunião ordinária da Câmara Municipal de Terras de Bouro 

realizada em 26 de dezembro de 2013 

 

----- Aos vinte e seis dias do mês de dezembro do ano de dois mil e treze, no edifício 

dos Paços do Concelho e na sala de reuniões da Câmara Municipal, compareceram os 

seguintes elementos que constituem o Executivo Municipal: o Presidente da Câmara 

Municipal, Dr. Joaquim José Cracel Viana, e os Vereadores Dr. Luís António de Sousa 

Teixeira, Dr.ª Liliana Clementina Machado de Sousa, Dr. António José Ferreira Afonso 

e Dr. António Manuel da Cunha Martins. -------------------------------------------------------- 

----- O Sr. Presidente da Câmara Municipal declarou aberta a reunião pelas dez horas e 

cinco minutos. No início da reunião, procedeu-se à leitura da ata da reunião anterior 

que, colocada à votação, foi aprovada por unanimidade. --------------------------------------

----- No período de “Antes da Ordem do Dia”, o Sr. Presidente da Câmara Municipal 

começou por comentar que esta reunião era peculiar e invulgar uma vez que não possuía 

ordem de trabalhos. Tal situação deve-se à legislação recentemente publicada, 

nomeadamente a que se refere ao novo regime jurídico das autarquias aprovado pela Lei 

n.º 75/2013, de 12 de setembro, que prevê uma nova relação entre a Câmara Municipal 

e as Juntas de Freguesia, concretizada através de contratos de execução que devem ser 

aprovados pela Assembleia Municipal, e também ao facto de não existirem outros 

assuntos urgentes para submeter a deliberação do executivo municipal. -------------------- 

----- De seguida, o Sr. Presidente informou que, no dia treze de dezembro, teve lugar 

uma reunião no Museu de Vilarinho da Furna com várias entidades e empresários do 

concelho sobre a “Carta de Desporto de Natureza do PNPG”. Nessa reunião foram 

apresentadas algumas propostas como a salvaguarda dos direitos dos proprietários e a 

possibilidade de abrir a albufeira de Vilarinho da Furna a desportos não poluentes como 

o remo e outras modalidades. Tais propostas serão apresentadas à Direção do PNPG. O 

Sr. Presidente informou também que o Conselho Regional do Norte reuniu no dia 

dezassete de dezembro, no Porto, para eleger os membros da Comissão Permanente 

desse Conselho, tendo a Câmara Municipal de Terras de Bouro sido eleita para vogal da 

Comissão, agora presidida pelo Presidente da Câmara de Vila Nova de Famalicão. A 

Comissão Permanente é constituída por treze membros, sendo dez presidentes de 

Câmaras Municipais e três instituições públicas. ----------------------------------------------- 

----- Para terminar a sua intervenção e por ser esta a última reunião do ano de dois mil e 

treze, o Sr. Presidente agradeceu a todos os vereadores a colaboração e o apoio 
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demonstrados ao longo do ano que agora termina e apresentou os votos de um feliz ano 

novo para todos os vereadores. -------------------------------------------------------------------- 

------ Terminada a sua intervenção, o Sr. Presidente deu a palavra aos senhores 

vereadores. ------------------------------------------------------------------------------------------- 

----- Usou da palavra o Sr. Vereador Dr. Luís Teixeira, responsável pela Proteção Civil 

Municipal, para prestar informações sobre os temporais que se têm abatido sobre o 

concelho e que provocaram queda de árvores e de taludes, tendo obrigado à limpeza e 

desobstrução de várias estradas e ruas. Felizmente, comentou o Sr. Vereador, não se 

registaram até ao momento situações de maior gravidade. ------------------------------------ 

----- O Sr. Vereador Dr. António Cunha usou da palavra para desejar a todo o Executivo 

Municipal um excelente ano novo e solicitou um cartão de identificação como Vereador 

do Município de modo a poder identificar-se como tal, sobretudo quando visita edifícios 

municipais. ------------------------------------------------------------------------------------------- 

----- Seguiu-se a intervenção do Sr. Vereador Dr. António Afonso que começou por 

agradecer e retribuir os votos de um feliz ano novo. De seguida, colocou ao Sr. 

Presidente as seguintes questões: para quando está prevista a reabertura da piscina 

municipal e qual o ponto de situação do muro que divide o Centro Escolar e um terreno 

particular que apresentou problemas estruturais há algum tempo. O mesmo vereador 

solicitou ao executivo em permanência o arranjo de vários caminhos nos lugares de 

Moimenta que estão degradados devido às intempéries. --------------------------------------- 

----- Sobre as duas questões colocadas pelo Dr. António Afonso, o Sr. Presidente 

informou que a piscina municipal deve reabrir na primeira quinzena do próximo mês de 

janeiro e que o muro que junto ao Centro Escolar se encontra estável após a intervenção 

levada a cabo pela autarquia. No entanto, a autarquia continua empenhada em resolver 

definitivamente esta situação que passará pela demolição do referido muro e sua 

reconstrução. Quanto à necessidade de arranjar vários caminhos florestais nos lugares 

de Moimenta, o Sr. Presidente referiu que o executivo em permanência está informado 

dessa necessidade e que, logo que seja possível, será feita uma intervenção nesses 

caminhos. --------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

----- Sendo 11 horas e 10 minutos e nada mais havendo a tratar, o Senhor Presidente deu 

por encerrada a reunião da qual se lavrou a presente ata que, depois de lida e aprovada, 

vai ser assinada nos termos da lei. ---------------------------------------------------------------- 

 


